



Pièces	5 Pièces
Superficie	199 m²
Référence	11302KP
Prix	3 191 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice et kiryl (+33608586435) vous présentent: appartement somptueux sur la promenade des anglais à nice, offrant des vues imprenables sur la mer Méditerrané. Caractéristiques principales : - spacieux et lumineux : salon et salle à manger de 80,10 m² avec vues panoramiques sur la mer. - cuisine équipé : appareils haut de gamme et finitions en granit. - quatre chambres élégantes : - suite parentale de 29 m². - deuxième chambre de 18 m². - troisième chambre spacieuse de 25 m². - quatrième chambre de 13 m². - quatre salles de bain: avec équipements de haute qualité. - ...

Your real estate agency in Nice and Kiryl (33608586435) present to you: Sumptuous apartment on the Promenade des Anglais in Nice, offering breathtaking views of the Mediterranean Sea. Main Features: - Spacious and Bright: Living room and dining room of 80.10 sqm with panoramic sea views. - Equipped Kitchen: High-end appliances and granite finishes. - Four Elegant Bedrooms: - Master suite of 29 sqm. - Second bedroom of 18 sqm. - Spacious third bedroom of 25 sqm. - Fourth bedroom of 13 sqm. - Four Bathrooms: With high quality equipment. - Terrace: 29.08 sqm with sea view. - Prime location: ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

